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ATA Nº 8ª/2024. 

Aos vinte e oito dias (28) do mês de maio do ano de dois mil e vinte e 

quatro (2024), pelas vinte horas e trinta minutos (20:30), nesta cidade de 

Angelim, Estado de Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos 

Santos Caldas, realizou-se a 8ª reunião do 7º período ordinário, da 19ª 

legislatura da Câmara Municipal de Angelim, onde compareceram os 

seguintes Parlamentares Municipais: Bruno dos Santos Caldas – 

Presidente, Heráclito Lupércio Lopes de Santana 1º Secretário, Nelson 

Pereira da Silva 2º Secretário, Severino José de Oliveira,  Jairo Guilherme 

da Silva, Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, tendo faltado os 

Vereadores Jaime Caldas da Silva Júnior, Alexandro Ferreira da Rocha e 

a Vereadora Senhora Claudeci Maria Ferreira da Silva, por estarem 

acometidos com a virose. Em seguida o Senhor Presidente na hora 

regimental cumprimentou aos Colegas e a todos os presentes bem como 

a todos ouvintes das Rádios Web Nova Angelim, CNT FM, além do Blog 

de Marcelo Jorge, e aproveitando o ensejo, convidou todos a ficarem de 

pé, e exaltando o nome de DEUS, pedindo a proteção Divina, DECLAROU 

por aberta a reunião. Inicialmente, o Senhor Presidente ordenou a leitura 

da ATA anterior e em seguida em discussão e votação, tendo sido 

aprovada por unanimidade. Na prossecução o Senhor Presidente 

obedecendo aos princípios legais de constitucionalidade, regimento e 

interno e lei orgânica municipal, por haver matéria de minha autoria, com 

base e respaldo no Regimento Interno e Lei Orgânica Municipal, 

CONVIDO o Excelentíssimo Vereador e 1º Secretário Heráclito Lupércio 

Lopes de Santana para assumir os trabalhos da Mesa Diretora. Em 

seguida o 1º Secretário Heráclito Lupércio ao assumir agradecer a todos 

e Ordenou a leitura do Projeto de Lei nº 04/2024, de autoria do Vereador 

Presidente da Câmara Bruno dos Santos Caldas, que  Institui como 

“Tradicional Festa de São José no Povoado denominado de Rueta” no 

Calendário Oficial de Eventos do Município de Angelim, as sextas, 
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sábados e domingos do mês de maio, com o seguinte teor:  PROJETO 

DE LEI N.º 04/2024. EMENTA: Institui como “Tradicional Festa de São 

José no Povoado denominado de Rueta” no Calendário Oficial de 

Eventos do Município de Angelim, as sextas, sábados e domingos do 

mês de maio e dá outras providências". O Vereador Presidente Bruno 

dos Santos Caldas, no uso de suas atribuições conferidas pela Lei 

Orgânica e Constituições Federal e Estadual, faz saber que a Câmara 

Municipal de Angelim, APROVA, e o Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti 

Duarte Sanciona o seguinte PROJETO DE LEI:  Art. 1º. Fica Instituído no 

Calendário Oficial de Eventos do Município de Angelim, as sextas, 

sábados e domingos do mês de maio para comemoração da “Tradicional 

Festa de São José no Povoado São José Padroeiro, conhecido 

popularmente por “Rueta” a ser comemorada anualmente. Parágrafo 

único: No dia a que se refere o “caput” deste artigo, será colocado (05) 

cinco Banheiros Químicos, um Palanque, uma Banda de Pequeno porte 

e um Som do CÓDIGO 13,392.1301.2061.0000, da ESPECIFICAÇÃO: 

Apoio as Festividades Cívicas Folclóricas e outros Eventos 

Tradicionais, da ATIVIDADE: 590.500,00 (quinhentos e noventa mil 

e quinhentos reais), e do TOTAL: 590.500,00 (quinhentos e noventa 

mil e quinhentos reais) será da SECRETARIA DE INTEGRAÇÃO DA 

JUVENTUDE, ESPORTES E CULTURA DE ANGELIM, para abrilhantar as 

Festividades de São José no referido Povoado. Art. 2°. Fica autorizado o 

Prefeito Constitucional, a usar os recursos previstos no Orçamento Anual 

para as Festividades do Padroeiro São José, no Povoado São José, haja 

vista que as dotações no “caput” do § único para os Banheiros Químicos, 

Palco, Banda e Som, consta no Orçamento Anual. Art. 3°. As despesas 

decorrentes da execução desta Lei correrão por conta das dotações 

orçamentárias próprias.  Art. 4°. Esta Lei entra em vigor na data de sua 

publicação. Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 28 de maio 

de 2024. Bruno dos Santos Caldas- Vereador Presidente da Câmara. 
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JUSTIFICATIVA:  ORAL:  E ao término da leitura do referido Projeto de 

Lei, o proficiente Assessor Parlamentar Senhor Adalberto Santos, pediu 

vênia aos Presidente em exercício Heráclito Lupércio Lopes de Santana, 

para elucidar alguns pontos do Projeto aos Vereadores, ao público 

presentes, e aos ouvintes da Rádio CNT FM, e Redes Sociais do Facebook 

e Instagram, com referência ao montante citado da ATIVIDADE no valor 

de R$: 590.500,00 (quinhentos e noventa mil e quinhentos reais), 

este valor, não será destinado  no total para a Festividade do Padroeiro 

São José naquele Povoado, ressaltando-se a essência, desse montante já 

faz parte das Dotações Orçamentárias para o exercício de  dois mil e 

vinte quatro (2024) da Secretaria de Cultura e Desporto de Angelim, 

apenas, o que irá ser gasto nas Festividades de São José no referido 

Povoado conhecido por Rueta todos os anos a partir de quando for 

Sancionado pelo Chefe do Poder Executivo Municipal, gastos com (05) 

cinco Banheiros Químicos, Palco, Banda de Pequeno Porte e Som, o que 

já se consta no Orçamento Geral da referida Secretaria de Cultura e 

Desporto, e não será usado esse montante de R$: 590.500,00 

(quinhentos e noventa mil e quinhentos reais) apenas, os gastos com 

o que já citei como gastos com (05) cinco Banheiros Químicos, Palco, 

Banda de Pequeno Porte e Som, e em seguida, o Assessor Adalberto 

Santos agradeceu ao Presidente em exercício, aos Vereadores que iriam 

proferir seu devido parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação 

e Finanças e Orçamento, passando-se ao Presidente em Exercício 

Heráclito Lupércio, que agradeceu pelos esclarecimentos, e pediu ao 

autor da Proposição Vereador Bruno dos Santos Caldas que fizesse a 

devida justificativa oral, tendo sido feito pelo Presidente Bruno, a 

importância dessa Festa de São José naquele querido Povoado que já é 

uma tradição de muito tempo porém, estava faltando alguma coisa para 

deixar aquela Festa com maior segurança, e observando-se o 

Desenvolvimento Rural, achou por bem de apresentar aos nobres Pares 
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este Projeto de Lei 04/2024, para que não só nessa Gestão, mais em 

todas as Gestões que vierem daqui para frente, as famílias do Povoado 

e dos Sítios circunvizinhos, estarão convictos de que todos os anos 

haverá essa Festa com (05) cinco Banheiros Químicos, Palco, Banda de 

Pequeno Porte e Som. E pediu que fosse aprovado por unanimidade. Em 

seguida, solicitou os referidos Pareceres Verbais ao Projeto de Lei 

04/2024, das Comissão de Legislação, Justiça e Redação e Finanças e 

Orçamento, que foi proferido pelo Relatores Vereadores Maurílio Edson 

Cavalcanti de Vasconcelos e Severino José de Oliveira, ambos alegando 

aos presentes, que o referido projeto está apto a ser deliberado pelo 

plenário desta Casa Deliberativa municipal, e posterior, submeteu em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade em 1ª e 2ª 

Votação. Na Sequência, o Presidente em exercício Heráclito Lupércio, 

agradeceu a todos e convidou o Senhor Bruno dos Santos Caldas para 

reassumir os trabalhos da Mesa Diretora, e dar continuidade aos 

trabalhos da Câmara, e ao reassumir o Presidente agradeceu ao 1º 

Secretário. Na prossecução, o Senhor Presidente passou a palavra ao 

Vereador Severino José de Oliveira que disse: Senhor Presidente, 

Primeiro e Segundo Secretários, nobres Colegas Vereadores, público 

presentes e ouvintes da CNT FM e das plataformas Sociais. Ao iniciar 

minhas palavras, que fazer aqui um esclarecimento sobre todas as 

matérias que discutimos e votamos aqui nesta Casa Legislativa 

Municipal. Eu tenho ouvido muitas pessoas me perguntarem, o porque 

de quando vão votar um Projeto ou outra matéria os Vereadores só 

dizem aprovado? Eu gostaria Senhor Presidente e Caros Colegas, de 

aproveitar esse momento para deixar bem claro, bem elucidado essa 

questão para que o povo entenda: Quando vem para esta Casa um 

Projeto de Lei quer seja do Prefeito, quer seja do Vereador, da mesma 

forma um Projeto de Resolução que é uma matéria exclusiva da Casa, e 

também Projetos de Decretos Legislativos, Indicações, Requerimentos, 
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Moção, Atas, é preciso dizer a essas pessoas que fazem os 

questionamentos, que para que qualquer dessas matérias possa chegar 

a Mesa Diretora que é composta pelo Presidente, Primeiro e Segundo 

Secretários, essa matéria por sua vez, é obrigada a passar pelas 

Comissões Competentes composta de Presidente, relator e Membro? E, 

nessa Sala das Comissões, os Vereadores se reúnem para analisarem a 

referida Proposição quer seja:(Projeto de Lei, Projeto de Resolução que 

é uma matéria exclusiva da Casa, e também Projetos de Decretos 

Legislativos, Indicações, Requerimentos, Moção, Atas), todos 

indistintamente,  que ser analisado, discutido, colocar Emendas se 

necessário, e as vezes há discussões para que essa matéria possa chegar 

a Mesa Diretora, para deliberação do plenário desde que atenda as 

prerrogativas de constitucionalidade? E é por isso, quando o Senhor 

Presidente coloca a matéria em discussão e votação, e os Vereadores 

respondem aprovado? Porque já ouve análise e debates nas Comissões, 

e isso quer dizer que os Vereadores estudam a matéria, e ainda tem o 

Assessor Parlamentar seu Adalberto Santos que nos orienta, isso sem 

falar do Assessoramento Jurídico da Câmara? Assim, espero ter 

esclarecido e deixar isso bem claro. Quero aqui fazer uma alusão as 

constantes lutas desse Vereador que sempre pensou no bem estar de 

nosso povo, e nesse caso em especial na juventude de nossa querida 

Angelim, quando hoje vejo a Casa da Juventude estando perto de ser 

concluída, uma Emenda Parlamentar do Grande Senador da República 

Humberto Costa, e que com muita galhardia, virá receber o Título de 

Cidadão Angelinense através de Decreto de minha autoria nos honra, 

porque esse sim, tem relevantes serviços prestados a essa Cidade e ao 

Povo Angelinenses. Por outro lado, Senhor Presidente e Caros Colegas 

Vereadores, no ensejo, solicito do Assessor Parlamentar Senhor 

Adalberto Santos, para que elabore um Projeto de Lei dando o nome da 

Casa da Juventude de “Casa da Juventude Vereador Israel Cordeiro 
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Farias” haja visto que o mesmo foi um Vereador atuante nesta Casa, e 

era uma pessoa que estava sempre com um sorriso no rosto, e pelo 

destino da vida, veio a falecer  em um acidente trágico, por isso caros 

Colegas, não há momento mais propício e merecido do que colocar na 

Casa da Juventude seu nome, pelo que foi na qualidade de Vereador 

desta Casa Legislativa Municipal, e por outro lado, o Vereador Oliveira 

falou ainda, que na Casa da Juventude, terá uma Sala que irá servir aos 

Jovens, e pelos relevantes serviços prestados tanto ao Povo, quanto a 

Cidade de Angelim, iria também colocar o nome do Senhor Samuel 

Salgado fazendo uma Homenagem ao mesmo em vida, pelo que ele é, 

pelo que fez, e o devido merecimento como Ex-Prefeito desta terra e 

seus relevantes serviços prestados. Em seguida, o Senhor Presidente 

passou a palavra ao Vereador e 2º Secretário Nelson Pereira da Silva 

que disse: Senhor Presidente, Primeiro Secretário, Senhores Vereadores, 

público presentes, e ouvintes da Rádio CNT FM, Web Nova Angelim, e 

demais plataformas das Redes Sociais. Solicitou que se constasse na Ata 

dos trabalhos de hoje, um voto de profundo pesar pelo falecimento da 

Irmã de Zé Carlos que foi funcionário desta Casa e hoje encontra-se 

aposentando, que seja extensivo a ele e toda família enlutada o voto de 

pesar. E inicialmente o Vereador Nelson Pereira da Silva, agradeceu ao 

Líder do Governo Municipal Vereador Maurílio Edson Cavalcanti de 

Vasconcelos, por ter atendido seu pedido quanto a carrada de piçarro 

para uma rua no Povoado Quatro Bocas, e aproveitando o ensejo o 

Vereador falou dos Requerimentos apresentados por ele e aprovado por 

unanimidade pelos Pares que fazem esta Casa de Ressonância, com a 

finalidade do Senhor Prefeito concluir (100) cem metros de Calçamento 

na Rua que desce para Palmeirina, e agora mais que nunca, quando fora 

colocada a carrada de Piçarro na Rua em que o mesmo solicitou ao Líder 

do Governo, além de ter ficado bom, ficou melhor ainda para que o 

Prefeito aproveitasse e fizesse o Calçamento, e nesse momento, o 
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Vereador Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos pediu um aparte ao 

Vereador Nelson Pereira que concedeu, e o Vereador Maurílio disse, que 

quanto a construção do calçamento ficava impossível, pelo fato da 

Governadora Raquel Lyra ter cortado todos os recursos que vinham para 

Angelim? E isso, é uma falta de respeito até porque ela foi votada 

também em Angelim, e teve um Grupo que apoiou a mesma? E 

agradeceu ao Vereador Nelson que continuou e disse, que não gostava 

de votar em Candidato que não faça nada pelo povo? Ele votou na 

Governadora e iria marcar uma audiência com a mesma, para cobrar as 

coisas para Angelim? Eu votei, eu trabalhei para ela? Então tenho o 

direito de cobrar. E, continuou dizendo que pedia a Deus para que 

tocasse no coração de todos os Angelinenses para que essa Eleição seja 

tranquila e na paz? E falou também quanto aos Projetos que conforme 

falou o Vereador Oliveira, em que o povo diz que os Vereadores só falam 

aprovado? Ora, se falamos aprovado, é para o bem do povo? É a favor 

do Povo? Porque se falarmos reprovado? Estaríamos votando contra o 

Povo? E então, é melhor dizer aprovado, porque para isso, os Vereadores 

se reúnem nas Comissões, discutem e quando há necessidade colocam 

emendas para melhorar e até as vezes consertar o Projeto, e que a 

Câmara de Angelim, é como ele mesmo já falou várias vezes, que é uma 

das mais desenvolvidas de Pernambuco, e que nós temos uma pessoa 

na qualidade do Assessor Parlamentar seu Adalberto Santos, que erra o 

Vereador que quer errar? Porque seu Adalberto sempre está dizendo a 

todos, olhe isso não deve ser feito porque é errado? Isso deve ser assim, 

e até agora tudo tem caminhado no caminho certo e no 

desenvolvimento dos Vereadores e da Câmara de Vereadores de 

Angelim. Na prossecução, o Senhor Presidente passou a palavra ao 

Vereador Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos que disse:  

Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, Caros Colegas 

Vereadores, público assistentes, ouvintes da CNT FM e o Amigo 
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Vasconcelos que está lá na Rádio conduzindo os trabalhos de 

transmissão da reunião, e ouvintes das plataformas sociais boa noite. 

Iniciou suas palavras parabenizando todas as mães de Angelim, ao 

Prefeito Douglas Duarte que desde o seu primeiro ano de Governo em 

(2017) dois mil e dezessete que o mesmo vem mantendo essa tradição 

dos dias das Mães, e esse ano foi muito bonito e tinham muitas mães e 

todas felizes, até porque o dia das mães para nós é todo dia? Por outro 

lado, falou da reforma da Unidade Santa Terezinha, reforma esta que 

estava sendo feita pelo Prefeito Douglas Duarte, uma vez que como por 

exemplo o telhado daquela Unidade, nunca tinha sido trocado? Mais o 

Prefeito Douglas com garra e coragem, mandou tirar tudo e fazer um 

novo telhado, colocando novo madeiramento e com isto, está fazendo 

toda reforma para atender cada vez melhor o povo de Angelim, quer seja 

da zona urbana ou rural? Vale salientar ainda, que essa reforma do 

Hospital, está sendo feita pelo fato do Ex-Deputado Federal Sebastião 

Oliveira e agora seu Irmão Waldemar Oliveira, destinaram para aquele 

Hospital nada mais que R$: 900.000,00 (novecentos mil reais), e foram os 

Deputados cada um em sua época que mais recursos através de 

Emendas enviaram para Angelim, fora os recursos conseguidos no 

Estado através do então Governador Paulo Câmara, e hoje essa 

Governadora deixa o Estado de Pernambuco, principalmente na área da 

Saúde um caos? Se a gente for analisar a Saúde, tem médicos todos os 

dias? Na ação Social, a Secretária Fernanda está fazendo um excelente 

trabalho? Na área da Educação a mesma coisa, e em fim todas as 

Secretarias. Por outro lado, é importante ressaltar aqui, que esse ano 

todas as terras foram aradas, não tendo ficado ninguém sem arar sua 

terra, isso porque o Prefeito começou cedo dando uma prova de 

competência, e quem mais pode falar dessas arações é nossa amiga 

Alécia que acompanha todos os serviços. Congratulou-se com o 

Vereador Severino José der Oliveira pela brilhante ideia de se colocar na 
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Casa da Juventude o nome do saudoso Vereador desta Casa Israel 

Cordeiro, uma homenagem muito merecida, da mesma forma o nome 

em vida de Samuel Salgado, pelo reconhecimento dos relevantes 

serviços prestados a Angelim. Continuando, o Senhor Presidente, passou 

a palavra ao Vereador Heráclito Lupércio Lopes de Santana que disse: 

Senhor Presidente, Segundo Secretário, Senhores Vereadores, público 

presentes os quais saúdo na pessoa de Joel, ouvintes da CNT FM, Web 

Nova Angelim, Plataformas das Redes Sociais do Facebook, Instagram e 

YouTub a todos o meu boa noite. Eu início minhas palavras, solicitando 

para que se conste em Ata o acidente fatal e que teve como uma das 

vítimas a Tia do nosso Amigo Eudes Bernardo que foi sepultada hoje, um 

acidente no Estado da Bahia indo para o Estado de São Paulo, e 

infelizmente, uma fatalidade em que, os familiares dela e dos outros que 

se foram perderam seus entes queridos e a gente não pode deixar de 

dar condolências em um momento tão difícil na vida dessas pessoas. Eu, 

quero aqui também relatar, que foi aprovado a semana passada na 

Comissão de Cultura da Câmara dos Deputados Federais, a Proposta que 

torna Angelim a Capital do Cuscuz do Nordeste, um feito e de autoria 

do Deputado Federal Fernando Rodolfo, o qual ele enaltece Angelim que 

é destaque na geração de emprego e renda através das Fábricas de 

Cuscuz, onde o nosso Amigo e Empresário Esberaldo, o qual a muito tem 

atrás, teve essa ideia e foi um visionário e que gera emprego e renda, 

então com esse Título de Angelim ser a Capital do Cuscuz, isso é um 

passo adiante , para que Angelim fique conhecido em todo o nordeste e 

que no futuro, venham outros recursos para cá? Porque assim que 

começarem em outros municípios, a exemplo do que aconteceu nos 

municípios de Toritama, Vitória de Santo Antão e em Santa Cruz do 

Capibaribe, e quando começa assim com essa notoriedade, até porque 

no futuro vão vim investimentos? Ele que tem trazido tantos feitos para 

Angelim através da sua assistência e sua Emendas que foram colocadas 
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para cá, então só tenho a agradecer essa proposição do Deputado 

Fernando Rodolfo. O nosso amigo Oliveira, quanto a questão dos 

trabalhos que aqui não para a mesma coisa somos nós Vereadores? 

Constantemente somos cobrados pela população, por quem vota na 

gente e não vota, e sempre nobre Colega Jairo, do deslocamento que 

nós fizemos agora a pouco para o Bairro Nova Aliança, onde estavam 

sendo colocados em uma Rua, um material para aterro, mais um material 

que estava sendo lá do Hospital de Angelim? Material inadequado, 

material totalmente desnecessário, um material que é resto de 

construção e nós sabemos disso? Sendo retirado do Hospital, podendo 

até causar um problema de saúde? Fomos lá? Foi resolvido porque 

estava na presença dos Vereadores? E eu creio se nós não estivéssemos 

lá, iria demorar um pouco para se retirar? Como também nos dirigimos 

a Rua Floriano Peixoto, o mesmo erro, entulho jogado, dificultando até 

Vereador Maurílio, o trajeto das criancinhas que vão para escola? Fomos 

lá, foi resolvido, e não quer dizer, que as vezes, os Vereadores vão nesses 

locais para aparecer não, é porque essa é nossa função de fiscalizar? Eu 

sempre disse isso aqui, é nossa obrigação de estar sempre ao lado da 

população de Angelim. As veze conseguimos coisas aqui que não é 

nossa obrigação, mas nós insistimos e conseguimos como Cirurgias? E 

não é que o Vereador quer aparecer não? É porque as vezes o município, 

o Executivo ele falta? Ele deixa as pessoas ao Deus dará? E graças a Deus 

nos empenhamos e conseguimos? Porque isso não é função do 

Vereador, mais graças a Deus com muito esforço, o Presidente Bruno, o 

próprio Vereador seu Nelson, Oliveira, Maurílio, o nobre Vereador Jairo 

e tantos outros que se esforçam e consegui, eu só tenho a agradecer a 

Deus por várias vezes já ter conseguido, porque é assim que nós temos 

que intervir no momento em que o município falta? Quando a Gestão 

falta, nós intervimos para tentar solucionar o problema e graças a Deus 

pouco a pouco vamos resolvemos. Nós pedimos que já nesse final de 
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gestão do atual Prefeito Douglas, que vamos ter cuidado com a 

população, não vamos tratar a população com descaso? Vamos concluir 

o mandato? Tá fazendo aqui o que foi prometido? E agradeceu a todos 

dando boa noite. Na prossecução, o Senhor Presidente passou a palavra 

para o Vereador Jairo Guilherme da Silva que disse: Senhor Presidente, 

Primeiro e Segundo Secretários, Caros Colegas Vereadores e público 

presentes, e ouvintes das plataformas das redes sociais. Maurílio, sobre 

os Eletricistas, eu acho que a minha família é a que mais tem eletricista? 

Só meus três filhos, todos os três são da área? A gente ver aqui que a 

nossa família tem muito eletricista. E nesse momento o Vereador 

Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos pediu um aparte sendo cedida 

pelo Vereador Jairo, e Maurílio disse: Angelim é um celeiro de eletricistas, 

porque tem no Rio Grande do Sul, Rio de Janeiro, todo mundo ver 

Angelim como uma formadora de Eletricistas e agradeceu. Momento, em 

que o Vereador Jairo continuou dizendo: Continuando, eu queria aqui 

agradecer as mães, haja vista que nós comemoramos ali como de 

costume todos os anos, e já fazem (10) dez anos que eu faço ali a 

comemoração do dia das mães sempre ali em frente a minha residência, 

e esse ano no domingo foi com bastante chuva e eu tinha pedido (200) 

duzentas cadeiras, mais devido as chuvas eu disse que só levaria (100) 

cem cadeiras? Acabou que ficou mães em pé, e eu passei um mini 

constrangimento. Eu disse, não vai chegar (100) cem mães não com uma 

chuva dessa? Ficaram bastante mães em pé, e eu sem saber o que fazer, 

e pedi desculpas a elas bem baixinho, mais foi muito bom e eu agradeço 

demais ao pessoal que compareceram, e a gente muitas das vezes não 

acredita mais as pessoas estão ali, e isso nos fortalece, e eu acho que já 

acostumaram com aquela festa? E teve gente que me perguntou? Jairo, 

vai haver ou não a festa? Eu disse que se só vierem (02) duas mães eu 

faço a festa do mesmo jeito? Eu tiro umas fotos e coloco nas redes 

sociais, mais graças a Deus, eu levei (100) cem cadeiras e ficaram muitas 
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mães em pé, então isso prova que eu sempre estive e continuo no 

caminho certo, fazendo já a dez anos essa linda homenagens as mães de 

nossa querida Angelim, e a gente agradece a todas indistintamente, 

porque mesmo com chuva, sempre se fizeram presentes e brincando 

com a gente esse momento tão importante e esperando aqueles brindes 

que mesmo simples, mais sempre foram dados de todo coração porque 

elas merecem isso e muito mais. Por outro lado, eu aproveito para pedir 

uma informação ao Líder do Governo nesta Casa Vereador Maurílio 

Edson Cavalcanti de Vasconcelos nos seguintes moldes: É com referência 

ao calçamento do Bairro Nova Aliança, para o Líder nos informar 

posteriormente, se a construção do calçamento irá voltar para o Bairro 

Nova Aliança, em virtude de haver alguns pontos onde faltam serem 

concluídos, e a gente já nota Excelência Vereador Maurílio, que já houve 

um abandono ali, por isso, lhe peço veemência na qualidade de Líder, 

para que possa retornar ao Bairro Nova Aliança, e que ele possa entregar 

o Governo dele, com a promessa que foi feita na apresentação de Paulo 

Câmara e eu ouvia lá de Casa, e que vai fazer quatro anos agora? E Paulo 

Câmara dizia a Douglas, eu vou fazer aqui o que você prometeu, isso eu 

ouvindo lá de casa? E essa Invasão vai ser feita saneamento e calçamento 

(100%) cem por cento. O saneamento foi feito, e a gente agradece, 

porque eu mesmo, em frente à minha casa passava as fezes, e com o 

saneamento isso acabou? E hoje a gente tem que agradecer de coração 

o saneamento, e bem perto de minha rua tem pedaços de ruas que 

ficaram em vários pontos, por isso que lhe peço para que leve esse 

pedido, e o faço até na qualidade de morador daquele Bairro, que 

retorne para a Invasão, e possa concluir aquele calçamento ali, e até 

mesmo quando eu chego a falar aqui, é devido as várias cobranças de 

moradores que estão se sentindo prejudicados. Gostaria de falar 

também, quanto a Emenda colocada no Orçamento do Ano passado 

para vigorar esse ano de 2024, Emenda essa de autoria do Vereador 
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Heráclito Lupércio Lopes de Santana, destinou um recurso na ordem de 

R$: 3.000,00 (três mil reais), para a Quadrilha de Val de Tião, que todos 

os anos abrilhantam as ruas e bairros de nossa querida Angelim, que o 

Prefeito, possa fazer o repasse desses recursos, já que essa Emenda do 

Vereador Lupércio, foi aprovada por unanimidade em primeira e 

segunda votação, pelos Vereadores que fazem estaca Câmara municipal, 

e aqui finalizo deixando um boa noite a todos. Na prossecução, o Senhor 

Presidente Bruno dos Santos Caldas, em obediência aos ditames 

previstos em nosso Regimento e Lei Orgânica, faço as considerações 

finais, iniciando e dizendo o seguinte: Começar dando os parabéns, onde 

todos os anos o Prefeito vem fazendo uma grande festa, sendo uma 

marca na Gestão Douglas Duarte, e esse ano foi muito bonita com a 

presença maciça de muitas mães, onde estiveram presentes e 

participaram todas as Secretarias Municipais envolvidas como Fernanda 

nossa Secretaria de Assistência Social, Secretaria da Mulher, Secretaria 

de Saúde, e todas que ajudaram, como Diretores de Departamentos, 

nova Vice Rosa, aos quais externo aqui meus parabéns, e com muita 

honra e a graça de Deus, eu também pude estar presente mais um ano 

prestigiando essa ímpar e salutar festa das mães que já virou tradição. 

Quero aqui Jairo, também externar a você meus parabéns por todos os 

anos, você também sempre estar fazendo essa festa das mães lá no 

Bairro Nova Aliança e precisamente, em frente a sua residência, onde 

você recebe todas as mães conforme falou aqui, já a dez anos. Quero 

aqui justificar minha ausência, porque não pude estar presente pelo fato 

primordial de estar em Recife, onde fui fazer uma visita para meu primo 

Wendel juntamente com minha prima Isabela também, onde mais uma 

vez, venho aqui tocar, no ponto da UTI MÒVEL de Garanhuns, uma luta 

que já vem mais de (100) cem mães que estão abraçando essa causa 

comigo, por terem perdido seus filhos,  e essa falta dessa UTI MÓVEL no 

município de Garanhuns, devido quando acontece um acidente, as 
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crianças tem que chegar lá naquela rede Hospitalar do Dom Moura, e 

não tem UTI para que as crianças possam se deslocarem e já perderam 

suas vidas, e perderam seus filhos, e sábado eu vi a dor, desde o 

sepultamento de meu primo, eu ainda não tinha conversado com 

Wendel a sós, e a gente presenciar de perto a dor de um cara que tem 

um brilho excelente como Wendel, uma pessoa que já ajudou tanta 

gente aqui de Angelim, e a gente escutar algumas palavras dói muito no 

coração a gente que é Pai, e é assim, a gente faz um apelo para que a 

Governadora Raquel Lyra, possa acordar e mandar essa UTI MÓVEL para 

o município de Garanhuns, onde irá salvar com certeza a vida de várias 

crianças. Então faço aqui de novo esse apelo, para que possa ser 

implantada essa UTI MÓVEL, porque nós estamos vivenciando uma 

calamidade pública no Hospital Dom Moura que é do Estado, e a 

Governadora não faz nada? Onde está o respeito ao povo de Garanhuns 

e de todo o agreste Meridional que votaram nela? A Governadora, não 

deve olhar quem é o Prefeito de Garanhuns, ou das Cidades 

circunvizinhas, porque ela recebeu voto em todas essa Cidades, e agora 

está desprezando o povo, e principalmente as Crianças que são as que 

mais sofrem e onde são ceifadas várias vidas desses inocentes? Isso sem 

falarmos das inúmeras pessoas que estão necessitando de uma Cirurgia, 

e fica de um lado para outro, de Hospital em Hospital, em um total 

desrespeito a vida humana? Tem um amigo nosso que já foi bater em 

(04) hospitais?  Tem que se ter uma UTI para que ele possa ficar 

internado, e posterior se marcar e fazer a Cirurgia dele? E então, isso é 

uma vergonha e um alerta para todos, que possam ver a que ponto nós 

chegamos com essa decadência que está a saúde nos Hospitais do 

Recife, e porque não falarmos em todo Estado de Pernambuco, e tudo 

depois que essa Governadora assumiu os destinos do Estado? É preciso 

a Governadora deixar as mazelas de lado e passe a fazer tudo aqui que 

o povo lhe outorgou que foi ser verdadeiramente a Governadora de 

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/45-20240717113528.pdf

assinado por: idU
ser 228                     



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 

                       PODER LEGISLATIVO 

__ 

           
 
 
                                                     
 
_____________________________________________________________________________________ 

______________________________________________________________________________________ 
“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas” 

Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 
CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

Pernambuco, e passe a dar uma assistência condigna e eficaz a todos 

que buscam e clamam por socorro nos Hospitais e nas filas dos Hospitais, 

e até crianças recém nascidas morrendo nos corredores de Hospitais do 

Recife. Ela é mãe? Será que isso não toca seu coração? Quando a gente 

pergunta o porque que não se faz cirurgia Doutor, ele responde que não 

se faz porque está faltando equipamento médico? As cesárias lá do Dom 

Moura não saem nenhuma, todas são transferidas? A obstetria está 

fechada? Quem trabalha nas ambulâncias aqui como o proficiente amigo 

Chico, sabe que eu não estou mentindo? E isso é uma vergonha para 

todos nós que somos políticos e que tanto lutamos por uma saúde 

melhor, tanto lutamos por uma melhoria de nosso município? E dessa 

forma, a gente tem é que cobrar dela mesmo, porque a cada dia que se 

passa fica mais difícil ainda a situação da gente com essa Governadora e 

de ver nosso Povo sofrer? Quero aqui parabenizar o mui digno Colega 

Severino José de Oliveira, pela justa homenagem que ele irá fazer ao 

então e saudoso e grande Vereador dessa Casa, na Casa da Juventude 

colocando o nome do Vereador Israel Cordeiro, uma homenagem justa, 

e eu não tive o prazer de conhecer o mesmo, devido a sua morte trágica 

de acidente, mais por sua história e o que converso com outras pessoas, 

dizem que ele era um político muito  bom e tinha um futuro até para ser 

candidato a Prefeito. Finalizo, convidando todos a ficarem de pé e 

exaltando o nome de Deus dou por encerrada a presente sessão 

marcando a próxima para o dia 11 de junho. 

 

_________________________                                                     

_____________________________ 

Bruno dos Santos Caldas                                                      Heráclito Lupércio 

L.de Santana 

Presidente da Câmara                                                             Vereador e 1º 

Secretário  
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                                                 _____________________________________ 

                                                         Nelson Pereira da Silva  

                                                        Vereador e 2º Secretário          
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